

Pünktlich zu Ostern wieder Küken-Gucken

Aktion des Museums Heineanum erlebt an Halberstadts Domplatz seine Neuauflage

Halberstadt (vs) • Die Ostertage stehen bevor, höchste Zeit, im Museum Heineanum alle Vorbereitungen zu treffen. Schließlich ist es eine liebevoll gewonnene Tradition in Halberstadt, dass man zu den Osterfeiertagen kleinen Küken im Vogelkundemuseum beim Schlüpfen und den ersten Er-

kundungen ihrer Umwelt zuschauen kann. Das wird von Karfreitag bis Ostermontag auch in diesem Jahr möglich sein - wiederum in dem großen Giebelfenster zum Dom hin.

Doch bevor sich Passanten an dem Gewusel der Küken erfreuen können, musste Detlef

Becker, Präparator im Vogelkundemuseum Heineanum, zunächst zahlreiche Wachtel-eier in den Brutapparat legen. Schließlich sollen die kleinen Wachtelküken pünktlich aus ihren braungescheckten Eiern schlüpfen.

Die Eier erhielt das Heineanum auch in diesem Jahr wie-



Der Brutapparat ist mit Wachtel-eiern bestückt. Foto: Heineanum

der vom Tiergarten Halberstadt. Der Brutapparat wird von Katie Grosser betreut. Sie absolviert derzeit ihr Freiwilliges Ökologisches Jahr im Vogelkundemuseum.

Nach den Festtagen werden die kleinen Wachteln an den Tiergarten zurückgegeben, wo sie ein Zuhause finden.